



希望の鐘 2023

2023.10.4

No.9

やる気、思いやり、根気・元気

学校教育目標：「人と人とのつながりの中で、自ら学び続ける、心豊かでたくましい子どもの育成」

～校長室からこんにちは～ **地域と協働 学校に地域の力を**

10月となり、朝夕がめっきり涼しくなり、過ごしやすくなりました。そんな中、子どもたちは14日の運動会本番に向けて一生懸命練習しています。家族や地域の方にかっこいい姿を見てもらうおうと取り組む表情は、真剣そのものです。

さて、希望ヶ丘小学校は、来年度、コミュニティスクール導入に向けて取り組みを進めているところです。コミュニティスクールは、学校と地域が力を合わせて学校運営に取り組み、「地域とともにある学校」へ転換することですので、学校における子どもたちの学びや活動の中に、地域の方々の力をお借りする場面が増えていきます。これまでから様々な場面でお力添えいただいております。今回、その一部を紹介させていただきます。コミュニティスクールについては今後、詳しくお伝えしていきます。

学習のサポート

5年生の家庭科学習で希望っ子サポーターさんにお世話になりました。ミシンの使い方について学習しました。サポーターのみなさんのおかげで、子どもたち一人ひとりが丁寧な学びとなりました。ありがとうございました。



多くの方々に支えていただいています！

第2回環境整備

ありがとうございました！！

素晴らしい秋空の9月24日(日)、今年度2回目の環境整備を実施しました。事前にエントリーいただいた方、当日飛び入り参加の方、そして地域参加の方を加え90名以上のみなさまにご参加いただき、グラウンドの草引きや冒険の丘の草刈りを実施することができました。草がたくさん生えていたグラウンドも運動会に向けてずいぶんとすっきりとしました。まちづくり協議会様からお茶と燃料、そして参加者の保険のお世話になりました。本当にありがとうございました。



図書カードと雑巾を

いただきました！！

甲南町更生保護女性会様より図書カードとタオルを使った手作り雑巾をいただきました。

図書についてはこれから学校図書館司書とも相談し、子どもたちの興味のある図書を購入していきたいと思っております。また、雑巾につきましても掃除などで活用させていただきます。

本当にありがとうございました。

